

# Cansados, sin competir y sin identidad

► La selección española falló en todos los aspectos internos y externos de la preparación, alejándose del modelo que le hizo triunfar

ROBERTO MORALES MADRID/EFE

■ La selección española completó su peor participación en un Mundial, en la primera ocasión en la que defendía título y acabó eliminado en la fase de grupos, por factores como la pérdida de identidad, incapacidad para la reacción, el estado físico o la mala elección del lugar de concentración.

La lista de Vicente del Bosque fue la más cuestionada de todos los torneos que ha dirigido. Citó a siete jugadores del Barcelona que no habían ganado un solo título en una mala campaña, a otros que llegaban muy justos por lesiones como Diego Costa o Juanfran, y quiso dar un reconocimiento a aquellos futbolistas que han conducido a la Roja a su etapa más gloriosa.

La pérdida de identidad fue el factor de mayor preocupación en las derrotas ante Holanda y Chile. España perdió su sello, el que ha asombrado al mundo con el estilo del toque. Los retoques de Del Bosque en dos partidos ante defensas de cinco empujaron a ello, las imprecisiones de sus jugadores lo remataron. Salvo en unos minutos de la primera parte del estreno y en el triste final ante Australia, España no definió a que jugaba.

La falta de hambre fue el dardo envenenado que lanzó Xabi

SERGIO RAMOS

## «Lo importante no es caer, es levantarse»

► Sergio Ramos se dirigió en su cuenta de twitter a los aficionados españoles para anunciar que el equipo nacional volverá con más fuerza, tras su eliminación en la fase de grupos del Mundial de Brasil. «Lo importante no es caerse sino saber levantarse. Volveremos más fuertes y os devolveremos el orgullo de ser campeones», escribió Ramos al día siguiente de su regreso de Brasil. El central sevillano del Madrid se une a los mensajes de disculpa lanzados por Iniesta y Jordi Alba. EFE MADRID

Alonso tras las dos derrotas que escoció en el grupo. No le faltaba razón. Incluso lo había advertido Del Bosque meses antes del Mundial cuando dijo que no veía la misma mirada en sus jugadores. Tras ganar dos Eurocopas y la Copa del Mundo la sensación del deber cumplido provocó que cuando vinieron mal dadas nunca existiese reacción.

No se distanciará mucho el estado en el que llegó España si se compara con el resto de las selecciones pero sus jugadores fueron



Ramos saluda tras el partido ante Australia. EFE/EPA/RUNGROJ YONGRIT

los últimos que acabaron con la final de Liga de Campeones y un campeonato de Liga que condicionó a Del Bosque. Además, para rematar, la Federación preparó la concentración previa en Washington. España llegó a su debut con Holanda con más de un día perdido en largos vuelos que siempre causan mayor desgaste en el jugador. No ha ayudado el encabezonamiento con Diego Costa: le dio su palabra Del Bosque y pareció ser un contrato indestructible llevado hasta la última consecuencia. Costa fue llamado sin es-

tar recuperado de su lesión muscular. Tampoco se supo competir, la gran virtud que dejó como legado Luis Aragonés. Un grupo de jugadores que había roto con el pasado, había aprendido a competir y lo demostraba en los momentos decisivos de los torneos, como los penaltis contra Italia en 2008 o la reacción ante Chile en 2010. Por último, os internacionales han pasado del 'espíritu de Neustift', pequeña localidad donde se gestó el éxito de la Eurocopa 2008, a aislarse del mundo en «Cajú», donde ni sus familias se acercaron.

## Los equipos valencianos de Primera tendrán representación en octavos

EFE VALENCIA

■ Los cuatro equipos de la Comunitat Valenciana, Villarreal CF, Valencia CF, Levante UD y Elche CF, que militan en la Liga BBVA, contarán con al menos un representante en los octavos de final del Mundial que se celebra en Brasil, después de los primeros resultados de las fases de grupo que están tocando a su fin.

Por parte del Villarreal los mexicanos Giovanni Dos Santos y Aquino se verán las caras con Holanda en la primera eliminatoria; mientras que en el Valencia son el mexicano Andrés Guardado y el chileno Eduardo Vargas, que con toda probabilidad volverá al Nápoles, quienes se enfrentarán a Brasil.

El colombiano del Elche Carlos Sánchez tendrá que medirse con Uruguay, mientras que la Costa Rica del guardameta del Levante Keylor Navas se las verá con Grecia. El guardameta «tico» está siendo uno de los más destacados del equipo revelación del torneo, líder en un grupo con tres campeones del mundo.

En tres partidos Navas sólo ha encajado un gol, y de penalti. Todavía podría ampliarse esta lista en las próximas fechas con algún jugador más del Valencia y es que mantienen opciones de clasificarse Sophiane Feghouli con Argelia y, aunque remotas, los portugueses Hélder Postiga, Ricardo Costa y Joao Pereira. La selección argentina tiene que conseguir un triunfo ante Rusia en la última jornada o un empate, siempre que Corea del Sur no golee a Bélgica, mientras que Portugal debería golear a Ghana y esperar que no empaten Alemania y Estados Unidos.

## Los mundialistas Juanfran y Koke amplían su contrato con el Atlético hasta 2018 y 2019

■ Koke y Juanfran, jugadores del Atlético de Madrid, ampliaron sus contratos con el club del Vicente Calderón hasta 2019 y 2018 respectivamente. Koke, canterano de 22 años, debutó con los rojiblancos en 2009. Juanfran afrontó su tercera campaña en el Manzanares. EFE MADRID

TEMPORADA 2014-2015

#EsPortaElTaronja

**ENGUANY  
ES PORTA  
EL TARONJA.  
ENGUANY ES PORTA  
EL VALENCIA BASKET.  
ABONA'T  
Tota la Lliga i l'Eurolliga  
des de 100€**



## Ceremonia de Graduación Ciclo Superior Dietética en Instituto INTER de Valencia

Centro Autorizado por:  
GENERALITAT  
VALENCIANA  
CONSELLERIA D'EDUCACIÓ,  
CULTURA I ESPORT

Mónica Albelda  
Sandra Abellán  
Javier Albiñana  
Noelia Alemany  
Carlos Alonso  
Enmanuel Blasco  
Noelia Bondía  
Silvia Bortiri  
Mireia Caballero  
M<sup>a</sup> Mar Daniel  
Ramón Domenech  
M<sup>a</sup> Gracia Estarlich  
José I. Gálvez  
L. García Carbonell  
L. García García  
Nerea García  
Beatriz Gil

Luís Gómez  
Desamparados Lara  
José M. Ledesma  
Soraya Malago  
Ricardo Masmano  
Agustina Mayorga  
Alejandro Medrano  
José Millán  
Alba Miquel  
Mercedes Morales  
David Nadal  
Eva M<sup>a</sup> Nadal  
M<sup>a</sup> Victoria Oltra  
Nazaret Pereira  
Flor Margarita Pérez  
Clara Polo  
Estibaliz Polo

Jéssica Ramírez  
Andrés Rodríguez  
Paula Román

Ana M<sup>a</sup> Segarra  
Ángeles Tejero  
Sergiy Tsaryov



PROMOCIÓN 2012-2014

24 JUNIO 2014